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The Problematic of websites quality: an evaluative study
of the Algerian university libraries websites

La problématique de la qualité des sites web: une étude
d'évaluation des sites web des bibliotheques
universitaires algériennes
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Abstract

In the last decade, libraries have experienced significant developments, especially
with the advent of the internet and the World Wide Web. In the last decade,
libraries have experienced significant developments, especially with the advent of
the internet and the World Wide Web. In this case, the websites have become the
facet of the library in the virtual world. University libraries have created their
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websites to improve available services; however, the vast amount of information
published in the internet pose a problematic of information quality. This study aims
to assess the adherence of university libraries websites to evaluation indicators of
web quality. The study focuses on five Algerian university websites, and many
important results are expected.

Keywords: quality of web sites; Algiers university libraries; evaluation indicators.

Résumé

Dans les dernicres décennies, les bibliotheques ont connu beaucoup de
développement et spécialement depuis 'apparition de I'internet et the world wide
web ce qui a permis une amélioration des services bibliothécaires. C’est ainsi que
les sites web sont devenus la facette des bibliotheques dans le monde virtuel, ce qui
explique que les bibliotheques universitaires ont créé leurs sites web pour
ameéliorer la qualité¢ de leurs les services. La problématique qui se pose est
désormais celle de la qualité de I'information diffusée par ces sites. L’objectif de
la présente contribution est d’étudier le fonctionnement des sites Web des
bibliotheques universitaires en Algérie selon les normes requises a travers cinq cas
representatifs  de la carte universitaire algérienne. Les résultats obtenus que le
fonctionnement de ces sites web nécessite davantage d’améliorations pour étre
conforme aux normes internationales.

Mots-clés: qualite des sites web; bibliotheques universitaires Algériennes; les
indicateurs d’évaluations.
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